

hari ini

Permudah Akses Masyarakat, Kodim 1425 Jeneponto Bangun Perintisan Jalan Sepanjang 1.750 Meter Melalui Program TMMD

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.HARIINI.CO.ID

May 10, 2023 - 15:44



Kodim 1425 Jeneponto mengoptimalkan perintisan jalan sepanjang 1.750 meter melalui program Tim Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-116 Tahun Anggaran (TA) 2023.

JENEPONTO- SULSEL, - Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto mengoptimalkan perintisan jalan sepanjang 1.750 meter melalui program Tim Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-116 Tahun Anggaran (TA) 2023.

Pembangunan perintisan jalan sepanjang 1.750 kilo meter dengan labar badan jalan 8 meter tersebut, berlokasi di lingkungan Bonto Ba'do hingga ke lingkungan

Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto.

Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Agus Tantra mengatakan bahwa pembangunan perintisan jalan ini merupakan lanjutan jalan Lingkar.

Disebutkan sumber anggaran yang digunakan kurang lebih Rp.1,1 miliar dari APBD T.A 2023.

"Jadi sumber dana kegiatan TMMD ini dari APBD pemerintah setempat bekerjasama dengan Mabes Angkatan Darat. Dan alhamdulillah hari ini kegiatannya sudah berjalan," kata Letkol Inf Agus Tantra kepada media, Rabu (10/5/2023).



Sasaran kegiatan TMMD ini terbagi dua yakni, fisik dan non fisik. Untuk fisik perintisan jalan sepanjang 1.750 meter, penimbunan badan jalan 1.750, jembatan 1 unit P2 MxL 18 meter, pembuatan plat duicker 3 unit P1 MxL 18 meter, pembuatan talud kurang lebih 300 meter dan rehat RTLH 1 unit.

Sedangkan untuk non fisik lanjut Letkol Agus, yakni Penyuluhan, ada hukum, Pertanian, Narkoba, Khitanan Massal, Wasbang, Pembagian paket bingkisan kepada anak stunting pemasangan sticker pencegahan stunting dan pembagian paket sembako kepada masyarakat kurang mampu.

Letkol Agus menjelaskan, kegiatan TMMD ini bertujuan untuk mempermudah akses masyarakat, dimana yang dulunya jalan kaki kini sudah bisa naik kendaraan.

"Alhamdulillah warga yang dulunya jalan kaki ke kebun sekarang sudah tidak lagi dengan adanya kegiatan pembangunan perintisan jalan TMMD ini," jelasnya.

"Kegiatan TMMD ini hanya satu titik saja yang berlokasi di Kelurahan Empoang," sambungnya.

Dandim berharap, semoga dengan adanya kegiatan TMMD ini masyarakat betul-betul merasakan kehadiran TNI ditengah-tengah mereka khususnya di wilayah Kodam 14 Hasanuddin.

"Semoga perintisan jalan cukup bermanfaat bagi masyarakat. TNI membangun desa tiada lain adalah kepentingan masyarakat itu sendiri," pungkasnya.

Penulis: Syamsir